
 
  

 春寒もようやく緩む日をむかえるに至りました。皆様にお  

 
 
 
 
 
 

 例年より暖かな日が続いていますが保護者の皆さま、地域の皆さまにおかれましては益々ご清祥のこ

ととお喜び申しあげます。また、日ごろより「こども１１０番」活動に対しご理解・ご協力をいただき

厚くお礼申しあげます。さて、今年度第２回の七次台中学校区こども１１０番実行委員会を開催しまし

た。以下報告書を掲載しますので、今後の活動にお役立ていただければ幸いです。 

 安全に対する意識や防犯体制がしっかりした地域であることをアピールすることで犯罪抑止
力となります。保護者の皆さま、地域の皆さまにおかれましても、引き続き「こども１１０番」
活動にご理解・ご協力をいただけますよう宜しくお願い申しあげます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 こども１１０番だより  

 第２号     

   

令和２年３月    

七次台中学校区こども１１０番実行委員会    

 

令和元年度 第２回七次台中学校区こども１１０番３校合同会議 報告書 

 令和２年２月１８日（火） 

会場：七次台中学校 会議室 

進行：事務局 七次台中学校 

１．はじめの言葉 （事務局：七次台中学校 山本教頭） 

 

２．実行委員長挨拶 （七次台中学校ＰＴＡ 渡辺会長） 

   連日、新型コロナウイルス感染症についての報道がされていますが、感染症予防には、手洗い・う 

   がい・人混みを避けること・免疫力を高めることが良いと考えられます。各校でも学級閉鎖が見ら 

   れますが、感染症には十分気をつけて行きましょう。本日は来年度に向けての会議となりますので、 

   よろしくお願い致します。 

 

３．協議事項 

（１）冬休みの活動報告、春休みに向けての各校の取り組み（情報交換） 

  ● 清水口小 

  ＜ＰＴＡ＞ 

   ボランティアによる活動を行なっている。春休み明けに保護者による登校見守りを５日間実施予定 

   ２月に地区集会があり、ボランティアの方から子供の様子・危険箇所・不審者の情報を聞いた。 

 

  ＜学 校＞ 

   ２月頃、夕方隣の公園で児童が動画を撮られることがあった。(見回り実施) 

   暗くなってから校庭でサッカーをする学生がいた。（注意声かけ） 

   子供達にも注意喚起を行なっていく。 

 

  ● 七次台小 

  ＜ＰＴＡ＞ 

   校外委員会の冬休みの活動はなし。卒業式後から新学期が始まってしばらくは、校外委員会内の 

   やってくれる方で見守り活動を予定している。 

 

  ＜学校＞ 

   冬休み明けに、西白井地区で児童の乗る自転車と軽自動車の接触事故があった。 

   年明け以降、不審者情報はない。 

   １月末に地域の方や PTA 会員、教職員が参加のミニ集会を開催。パトロールボランティアの話を 

   し、地域の方からも協力したいとの声をいただいたので、今後 PTA の力も借りて取り組んで行き 

   たいと考えている。 

 

  ● 七次台中 

  ＜ＰＴＡ＞ 

   来年度に向けて、協力事業所を増やしたく、動いている。 

   校外の役員を中心に分担して見守りを実施。西白井方面で新しい見守り箇所を増やすことを提案。 

   PTA でできることは限られるが、保護者からの一つ一つの声を私たちのネットワークで広げ、気 

   にかけていくことも大事だと認識している。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ＜学 校＞ 

   事故や不審者情報はなし。 

   自転車通学を許可されていない生徒による自転車通学が確認されている。ヘルメットを着用しない 

   で通学することになり危険なのと、近隣に勝手に駐輪するので迷惑をかけてしまう。 

   こういった行為や情報があったら学校に連絡をしてほしい。 

 

 （２）各校のこども１１０番（ステッカー他）について 

   ●各校ステッカー、パトロールシート等の在庫を確認し、不足しているものは各会長に連絡。 

    市Ｐ連最後の会長会が４／４（土）にあるので、年度初めには揃え次年度の役員に引き継ぐ。 

 

 （３）令和元年度危険箇所要望書 → 回答書について（詳細） 

   ●日 時：２年２月２７日（木） １５時半～ 

   ●出席者：市Ｐ連 

    

 （４）令和２年度危険箇所要望書について（２月１８日現在） 

    ＜清水口小＞ 

    場所：根１７２９—１付近       ⇒ 信号機の設置希望（再掲） 

       根１７４７付近         ⇒ 信号機の設置希望（再掲） 

       清水口１—２—１付近      ⇒ 信号機の設置希望 

                       ⇒ 看板などの設置 

       けやき台２—１けやき公園付近  ⇒ 横断歩道の設置（再掲） 

       根１８８９—６付近       ⇒ 横断歩道設置 

       清水口２—８—１付近      ⇒ 看板などの設置 

       清水口２—４〜清水口１—３付近 ⇒ 看板などの設置 

 

    ＜七次台小＞ 

    場所：西白井４丁目バス停(西白井５)バス停付近の十字路 

          ⇒時間で大型トラックの通行を禁止・押しボタンの位置の変更・ガードレール設置 

       七次台３丁目ホンダから風間街道と風間街道(根１８２６付近)から西白井４丁目 

          ⇒道路、遊歩道、児童の通学路の新設・設置 

       西白井２丁目ローソンから坂上までの道路 

          ⇒主要道路では速度を落とす工夫・側道では一時停止を促す工夫 

 

    ＜七次台中＞ 

    場所：清水口３-２９付近と七次台２− ２付近をつなぐ横断歩道 ⇒ 信号機の設置希望 

 

 （５）その他 

    令和２年度から夏休み前の青色パトロールを七次台中が担当、夏季休業中自転車パトロールを各 

    小学校で担当する事になりましたのでお知らせいたします。 

 

５．終わりの言葉 （事務局：七次台中学校 山本教頭） 

    地域の情報交換はとても大事です。２年前松戸の小学校の PTA 会長が事件を起こしました。あ 

   の事件について、地域によっては「あの人は危ない」という情報があったそうです。事件の起きた 

   地域にはその情報はなかった。犯罪は突然起こりません。犯罪発生の前兆は〝６—３—２の法則〟 

   があるそうです。半年に６回の不審者・１ヶ月に３回の不審者・１週間に２回の不審者があると、 

   かなりの確率で何かが起こるそうで、これは、犯罪者は必ず下見をするからだそうです。なので不 

   審者情報はとても大事です。ただ、最近難しいのは、普通だと思っていた人がいきなり危ない人に 

   変わることがあるということです。子供に、自分で自分の身を守れと伝えても、なかなか難しい時 

   代になっています。大人ができることは数限られますが、情報交換を大切にして協力して行きま 

   しょう。 

    犯罪防止・防犯活動には、「地域・学校・家庭との連携」がかかせません。 

    子供たちの様子で何か気づいたことがありましたら、学校までお知らせください。 

 清小 ℡ ４９１－８０７０  七小 ℡ ４９１－５７８０  七中 ℡ ４９１－１２７５ 


